

第46回新潟県花いっぱいコンクール 審査員特別賞受賞!!

新潟市で
唯一の
入賞団体!

昨年度は夏まつりを通じて災害を見据えた交流を育む取り組みが評価され、あしたの新潟県を創る運動協会から「新潟県自治活動賞」を受賞しましたが、今年度もまた！地域と学校との花を通した活動が評価され、第46回新潟県花いっぱいコンクール「審査員特別賞」を受賞しました!!

11月3日(土)、新潟県立植物園にて表彰式が行われ、審査委員長から素晴らしい講評をいただきました。

新潟県花いっぱいコンクール



環境部副部長の保科さんが代表で出席しました。



10月20日の矢代田小学校文化祭でも展示しました。

受賞作品・賞状はふれあい会館内や矢代田駅自由通路にも展示しています。
地域をつないだ活動成果を見に来てください!

学ぶことは楽しい!

11月14日(木)、秋晴れの中「動く市政教室」が実施されました。25名を乗せたバスは、「食の安全を考える」をテーマに4つの施設を見学しました。どの施設も学ぶことが多く、感心するばかりでした。



見学施設

食肉センター・新潟ふるさと村・衛生環境研究所・信濃川浄水場

参加者の声

- 行く機会のない施設に見学できて良かった。
- 知らないことを知る楽しみ、参加者同士の親睦もあり、自分の生活を見直す機会になりました。
- 衛生管理が徹底されて居る様子が見られ、食肉への安心感が高まった。
- 水の大切さが理解でき、水に恵まれている新潟県民であることを幸せに感じました。

身近なテーマ故、皆さん真剣な眼差しです。

山の手地区自治会合同防災訓練実施

10月27日(日)、矢代田小学校体育館で自治会180名と小須戸第2,3分団の団員40名が合同で防災訓練を行いました。消防団秋季演習を見学後、AEDや消火器の使い方を団員から指導してもらいました。



里山の不法投棄回収実施

11月13日(水)、新潟市住みよい郷土推進協議会秋葉支部主催の「不法投棄回収」に自治会長など総勢20名が参加、林道などを巡回しました。回収されたゴミの量は昨年よりも半分以下となり、毎年の活動の成果が表われた結果となりました。



冬でも花いっぱい運動実施

11月22日(金)、小須戸地区公民館主催の「冬でも花いっぱい運動」に環境部15名が参加し、プランターにパンジーやビオラを植えました。このプランターは、ふれあい会館や矢代田ひまわりクラブ、矢代田駅、小須戸交番に設置されました。冬の寒い中でも心癒やされるスポットになってくれることでしょう。



先進地視察に新発田市自治連が来館

10月30日(水)、新発田市自治会連合会67名が山の手コミ協視察研修のため、ふれあい会館に来館されました。夏まつりを通して災害時における地域の協力体制の強化を図る防災訓練等の活動報告に共感していただきました。



お互い、熱い意見交換を交わしました。

《ミニ門松づくり講習会》開催 手作り門松で新年を迎えてみませんか



日時	12月17日(火) 13:30~14:30 予定
会場	ふれあい会館研修室
内容	高さ約30cm(下駄箱の上に飾るくらい)を1個作製します
指導	保科代志夫さん・城丸権一さん
参加費	500円(当日徴収します)
持ち物	剪定ばさみ・大きな袋(門松を持ち帰るため)
定員	25名(先着順)
申込方法	12月7日(土)9:00よりふれあい会館 (Tel.38-3151; 月曜休館日)へお申し込みください。

研修会参加報告

- 11月10日(日)、秋葉区新関地区のまちづくり研修会に、会長・副会長・環境部長の3名が参加しました。
- 11月30日(土)、秋葉区地域課主催のコミ協未来デザイン研修会に、会長・事務局長・福祉部・環境部の5名が参加しました。